

# BNPBB Berikan Penghargaan kepada Dosen UMY

**YOGYAKARTA** – Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan UMY Rahmawati Husein MCP PhD kembali meraih prestasi. UsaimewakilIndonesia sebagai panelis di acara internasional Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), belum lama ini Rahmawati menerima penghargaan dari Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPBB).

Penghargaan dari BNPBB tersebut diterima Ramhawati pada Sabtu (17/10) malam di Solo. Rahmawati dianggap sebagai salah satu tokoh inspiratif yang dinilai berhak menerima Reksa Utama Anindha. Penghargaan BNPBB tersebut diberikan bagi sejumlah orang dan lembaga yang dianggap memiliki kepedulian tinggi ter-



Rahmawati Husein saat menerima penghargaan dari BNPBB belum lama ini

hadap penanganan penanggulangan bencana.

“Dalam melakukan seleksi bagi penerima penghargaan ini ternyata dilakukan berdasar-

kan usulan dari berbagai pihak, seperti dari lembaga masyarakat maupun lembaga internasional. Kurang lebih ada sekitar 400 nominator, namun yang

terpilih hanya enam orang dan dua lembaga saja,” ujar Rahmawati, kemarin.

Menurut Rahmawati, dalam pemilihannya, dirinya bertindak sebagai pakar bencana UMY sekaligus Wakil Ketua Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC). Sebagai wakil MDMC, Rahmawati dinilai telah banyak menyumbangkan keilmuannya untuk Indonesia dalam bidang kemanusiaan. Rahmawati sendiri telah 10 tahun terakhir ini bergabung dengan lembaga kemanusiaan Muhammadiyah MDMC. “MDMC termasuk lembaga yang paling responsif dalam tanggap bencana. Hingga di tahun 2013 dan 2014 MDMC telah dua kali menda-

patkan penghargaan di ajang PBB juga,” katanya.

Terkait penghargaan bagi dirinya sebagai tokoh inspiratif, Rahmawati mengaku tidak ada cara khusus agar menjadi seorang tokoh yang bisa menginspirasi. Baginya, komitmen dari MDMC sendiri merupakan bagian dari kontribusi lembaga kemanusiaan untuk Indonesia.

“Hal yang terpenting ialah konsisten dengan apa yang dilakukan dan semua dikerjakan dengan sungguh-sungguh. Bagi saya, dalam melakukan suatu pekerjaan harus sesuai *passion* karena jika dilakukan dengan kemampuan dan kesuksesan akan enaknya taikhtlas dalam menjalaminya,” ungkapnya.

● **ratih keswara**